

Trauffer Erlebniswelt

Früh morgens fährt der Car direkt via Zürich in Richtung Luzern. Vor dem Anstieg auf den Brünig gibt es einen Kaffeehalt zur Stärkung. Nach Kaffee und Gipfeli folgt die Fahrt über den Brünig bis nach Brienz, genauer gesagt nach Hofstetten bei Brienz. Es erwartet Sie ein Rundgang durch die Trauffer Erlebniswelt, wo Sie einen Blick hinter die Kulissen der Herstellung der berühmten Holzkuh werfen dürfen. Nach der gut 1,5-stündigen Führung wartet das Mittagessen im neu errichteten Restaurant bereits auf Sie.

Frisch gestärkt geht es am Nachmittag wieder in Richtung Heimat. Die Fahrt zurück führt Sie erneut über den Brünigpass in die Region Luzern. Nach einem Kaffeehalt geht die Fahrt weiter, vorbei am Sempachersee via Zofingen und Zürich an Ihren Einsteigeort zurück.





Datum Mittwoch, 17. August 2022

Abfahrt



Abfahrtsroute Weinland

06.30 Uhr Neuhausen, Rattin Terminal 06.35 Uhr Neuhausen, Burgunwiese

06.45 Uhr Schaffhausen, Carparkplatz Landhaus

07.00 Uhr Benken, Alte Landstrasse

07.10 Uhr Kleinandelfingen, Migros Rampe

07.30 Uhr Winterthur, ref. Kirche Rosenberg, gegenüber Garage Hutter

Rückkehr 19.00 Uhr zirka in Schaffhausen

Kosten Carfahrt inkl. Mittagessen (2-Gänge) und Führung

• pro Person Fr. 85.-

• pro Person Fr. 79.- (AHV)

Hinweis Je nach Bestimmungen Covid-Zertifikat, Identitätskarte und Maske nicht vergessen!

Ihre Anmeldung freut uns!